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団  長  会  記 録 

 

１ 開催日時 平成29年５月23日(火) 11:06～11:24 

 

２ 開催場所 新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

議長 佐藤光、副議長 小野寺慎一郎、自民団長 嶋村ただし、民進団長 たきた孝徳、 

公明団長 渡辺ひとし、県政団長 相原高広、共産団長 井坂新哉 

(2) 議会局出席者 

局長 松森繁、副局長兼総務課長 花上光郎、経理課長 小泉純一、議事課長 田中隆、 

政策調査課長 多田彰吾 

 

４ 議  題 

議長から資料１及び資料２により、団長会の規約等について説明があった。 

(1) 正副団長名簿等について 

議長から、各会派から、資料３及び資料４のとおり、正副団長名簿等が提出されたので、

従来どおり、県政記者クラブに対し、資料提供する旨の発言があった。 

また、議会改革検討会議委員について、木佐木忠晶議員にかえ、新たに君嶋ちか子議員を

委員とする推薦届が提出され、団長会において君島ちか子議員の選任について了承された。 

また､ともに生きるワーキンググループの委員について君島ちか子議員から辞任願が提出

され､併せて新たに木佐木忠晶議員を委員とする推薦届が提出され､議長において辞任を許可

し､委員として木佐木忠晶議員を選任したことについて､報告があった｡ 

 

(2) 本庁庁舎駐車場について 

現在、本庁舎の議員用として利用できる駐車台数は 21台だが、会派構成が変わったことに

より改めて割振りについて協議。 

資料５のとおり、議会局から説明があり、案のとおり了承。 

なお､会派内で､実際に利用する議員を変更する場合は､総務課に申し出てもらい､後日､個

別に､利用方法などを説明する。 

 

(3) 地方自治法の一部改正について 

  議会局から、現在国会に提出されている地方自治法改正案について、資料６により、説明

があった。 

議長から、今後、改正案が可決成立した場合は、適宜報告し、必要に応じて、議会改革検

討会議での検討をお願いするなどの対応を考えているので、よろしくお願いしたい旨の発言

があった。 
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(4) 地方議会議員年金制度に係る動向について 

議長から、議員年金制度について次のとおり発言があった。 

昨年９月に、全国都道府県議会議長会で「地方議会議員の厚生年金加入に向けた活動方針」

が決定され、各都道府県において、「地方議会議員の厚生年金加入を求める意見書」を採択し

て欲しいとの話があり、団長会において、説明を行ったこと。 

その後、他都道府県議会の状況などについて、適宜、状況を報告しているところであり、

直近の状況は資料７のとおり、３月２３日現在、「地方議会議員の厚生年金加入を求める意見

書」が、３１道県で可決されていること。 

今後とも、全国都道府県議会議長会や各都道府県議会などの動向について、適宜報告する

ので、引き続き、各会派においてご検討をお願いしたいこと。 

 

 

以上 


